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「もっと楽しもう！ロータリー！」
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会 長 挨 拶 吉 野 榮 司

「富士山百景」聞き上手「富士山百景」聞き上手

ソング 「奉仕の理想」

　　　　　　　　　　　皆様、こんにちは。
　　　　　　　　　　　朝晩だいぶ寒くなってきました
　　　　　　　　　　ね。お身体ご自愛ください。
　　　　　　　　　　　10月末日から５クラブ合同ポリ
　　　　　　　　　　オ募金活動、その後チャリティー
　　　　　　　　　　コンサート、商工フェアにて盲導
　　　　　　　　　　犬の募金活動､国際交流料理教室
　　　　　　　　　　や留学生との交流､その際には静
岡ガスエネリア様にご協力頂き､有り難うございました｡
そして浜松にて地区大会と、非常に過密スケジュールで
少々バテ気味です。
　ところで先日、NHK静岡で皇室献上の次郎柿の収穫を
放送していました。場所は静岡県周智郡森町。その特産
品が次郎柿です。四角い形と強い甘みが特徴で、静岡県
を訪れた明治天皇が気に入られたことからその後、ほぼ
毎年皇室に献上されていて、今回で106回目となります｡
106年の歴史があるわけですね。
　町内の23軒の農家で収穫が行われ、それぞれの農家が
収穫した､合わせて675個の柿の中から厳選した160個が
４箱に詰められて宮内庁を通して献上されました。
　さて今回次郎柿で出てきました｢皇室献上｣という言葉
ですが、似たような言葉に「皇室御用達(ごようたし)｣と
いうものがございます。｢ごようたつ｣とも読むようです
が､この皇室御用達についてもお話ししたいと思います｡
　宮内庁に商品などを納入している業者を「宮内庁御用
逹」ということがあります。　｢宮内庁御用達」とは、
1891年に当時の宮内庁が選定､審査した事業者のみに皇
室への納入を許可した制度のことであります。
　許可業者には「宮内庁御用達」の商標と皇居への通行
証が与えられましたが、1954年(昭和29年)に廃止され、
現在「宮内庁御用達」の呼称は単純に「宮内庁が購入し
ている」という事実関係を示すものとなっております。
　時々｢宮内庁御用達｣や｢皇室御用達｣の看板を目にする
事がございますが、この様な意味があるという事です。

幹 事 報 告
吉 田 浩 之

①お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・11月のロータリーレート　108円
・ポリオチャリティコンサート収支
②会報回覧
　富士山吉原クラブ　富士宮クラブ　沼津クラブ
　京都洛南クラブ

親睦委員会
榮 賀 　 明

★私のスマイル
川村統勇君　本日、卓話をさせていただきます。
等　健次君　グループサウンズの夕べ、国際交流料理教
　　　　　　室と順調に実施できました。皆さんありが
　　　　　　とうございました。
山下いづみ君　母の誕生日にお花をありがとうございま
　　　　　　した。母の笑顔がみられてよかったです。
　　　　　　昨日11月12日からパープルライトアップで
　　　　　　す。女性に対するあらゆる暴力をなくす運
　　　　　　動期間です。女性にやさしくしてください
　　　　　　ね。いつものように。
吉田浩之君　浜松地区大会 皆さまごくろうさまでした。
　　　　　　５クラブ対抗ゴルフ大会がんばりました。
瀧　真砂人君　先日の日本語学校生徒との交流会では、
　　　　　　ショールームをご利用いただきありがとう
　　　　　　ございました。
吉野榮司君　５クラブエンドポリオ合同募金活動、チャ
　　　　　　リティコンサート盲導犬育成募金活動、浜
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おめでとう
ございます



滝 　 克 芳編集者

　　　　　　松にて地区大会、国際交流料理教室、過密
　　　　　　スケジュールでバテぎみですが参加会員の
　　　　　　皆様にはご協力頂き有難うございました。
　　　　　　Rotary Enjoy !  Enjoy Rotary !   

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   5名　　　 28名 　    84.8%
2667回　10/16確定

2669回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 33名　　　33名　　   8名　　    25名　 　 75.7%

榮 賀 　 明
出 席 報 告

社会奉仕委員会から報告します。
去る10月26日(土曜日)、ロゼシアター小ホールにおいて「エン
ドポリオチャリティコンサート」がありました。これは５クラブ（
富士・吉原・新富士・富士宮・富士宮西）の協賛事業というこ
とで、開演前の時間をお借りして15名の参加をいただきエン
ドポリオの募金活動を行いました。ご協力ありがとうございま
した。 （５クラブ総合計 122,404円）
ただ募金の場所がチケット受付とホールの間の、それほど広
くはない空間だったので、来場されたお客さんには若干威圧
感もあったかなと、個人的には感じましたので、今後検討の余
地もあるのではなかろうかと思います。
また11月２日（土曜日）、中央公園で行われた商工フェアの中
で盲導犬育成のための募金を行いました。
当日は開場前からたくさんの方がお見えになる中、早朝より吉
野会長以下メンバー13名の参加をいただき、積極的に声掛
けをしていただきました。
また盲導犬協会からは担当の戸井口さんほかボランティアの
方も見え、当日日差しが強い時間帯もありましたので主役の
PR犬には休憩をしてもらいながら、盲導犬育成の啓蒙をして

社会奉仕委員会　例会報告

いただきました。ご協力ありがとうございました。
なお後日協会から募金総額 65,805円集まったことと、丁重
なお礼の連絡をいただきました。
担当の戸井口さんと話をする中で、盲導犬育成は90%以上を
寄付でまかなっているということと、視覚障害者が全国で推
定8,000人はいる中で盲導犬は約950頭ということで、圧倒
的に不足しているという話を伺いました。
今後も当クラブで活動を継続していくのは大事なことではな
いかと感じ入りました。

卓 話 川村病院　理事長
川 村 統 勇 君

　　　　　　　　　　　日本人の癌死はますます増えてい
　　　　　　　　　　ます。 中でも胃癌・大腸癌は、胃癌が
　　　　　　　　　　男性の２位、女性の４位、大腸癌は
　　　　　　　　　　男性の３位、女性の１位を占めていま
　　　　　　　　　　す。国立研究センターの調査によりま
　　　　　　　　　　すと癌の５年生存率は、大腸癌2.9%
　　　　　　　　　　胃癌71.6%とかなり治る癌になって
　　　　　　　　　　きています。
　　　　　　　　　　　今までの胃がん検診は、 胃バリウ
ム検診が広く行われてきましたが、これですと内視鏡的治療
が可能な早期癌は、なかなか見つからない為に、本年度より
胃内視鏡検診が国でも進められてきつつあります。
　胃の内視鏡治療に関しては、２㎝以下の高分化型腺癌が
絶対的適応とされてきましたが、現在では適応が拡大されて
います。当院における2018年度の胃癌治療の実績は内視鏡
治療（内視鏡的粘膜剥離術）が29例、手術が30例でした。
　大腸がん検診は、検便の２日法で行われていますが、陽性
が７～８%、これらの患者さんの精密検査の内訳は、大腸癌
が３～５%、大腸ポリープが３0%、異常なしが65%、でした。
　大腸ポリープがたくさん見つかりますが、このポリープの扱
いに関して、6㎜以上を切除、５㎜以下は経過観察も容認され
るというのが日本のガイドラインですが、90%の大腸癌が、ポ
リープから進展するということを考え併せますと、アメリカのよ
うに全てを取ってしまうという考え方もあります。
　大腸ポリープ、大腸早期癌は、胃と同様にポリペクトミー、
EMR（内視鏡的粘膜切除術）、ESD（内視鏡的粘膜下層剥離
術）などで治療します。大腸2018年度の当院の大腸の内視鏡
治療は927件で、91例の癌を治療しています。また手術は67
例（腹腔鏡手術率83%）で、内視鏡で取る癌の数の方が多く
なっています。
　大腸癌は40代から急に罹患者が増えますので、40歳以上
の方は是非一度検査することをお勧めします。早期癌は無症
状のことが多くありますので、症状がないといっても油断して
はいけません。
　最後にこれだけやっておけば癌での死亡がかなり防げると
いう検診間隔をお知らせしておしまいにさせて頂きます。

　　　　がん予防検診
肺癌　　　…年１回CT検査
胃癌　　　…年１回内視鏡検査
大腸癌　　…2年１回内視鏡検査
前立腺癌　…年１回PSA検査
肝・胆・膵癌…年１回超音波検査
　　　　　　２年１回CT検査

胃内視鏡検診、大腸内視鏡検診のすすめ


